
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „Jono“ vom 7. Juni 2020, 09:28

Moin Leute!

Ich frage mich, ob auf meinem Office-HackMac (Specs siehe Signatur) hobbymäßig bisschen
Videoschnitt machbar wäre. 
Eine RX580 ist ja nicht so unglaublich teuer, die könnte man ja nachrüsten.

Was meint ihr? Kriegt man damit passable Performance hin oder ist die CPU zu dünne?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=610385#post610385
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